

Der Vatertag beim „Siedlergesangverein Freundschaft“ Ma-Käfertal am Rodelhügel im Käfertaler Wald ist nun Vergangenheit.



Der Vorstand des Vereins hat sich diese Entscheidung nicht leicht gemacht, jedoch ist es künftig nicht möglich ein Fest dieser Größenordnung, mit Auf- und Abbau sowie allen anderen Arbeiten, zu stemmen.

Wir bedanken uns bei dieser Gelegenheit bei allen Helfern, die den Verein in vielfältiger Weise in den 60 zurückliegenden Jahren, die wir dieses Fest feierten, unterstützt haben. Auch unseren Gästen sagen wir Dankeschön, denn ohne diese wäre unser Vatertag nicht so ein großer Erfolg geworden.

Falls eine andere Gruppe/Verein Interesse hat dieses Vatertagsfest zu übernehmen, steht der Vorstand gern beratend zur Verfügung.

Hinweis:

Alle anderen Veranstaltungen der „Freundschaft“ wie z. B. das Faschingstreiben im Saal St. Lioba, der Kappenabend im Keglerheim, das Ostereiersuchen im Vogelpark, das Aufhängen des Kerwekranzes am Siedlerplatz, sowie das Nikolausfest mit Ponyreiten für die Kleinen am Hebel-Heim, bleiben erhalten.

Der Vorstand des „SGV Freundschaft“ Ma-Käfertal